

Antisiapsi Kriminalitas oleh Polsek Cisolok Polres Sukabumi Sambang Satkamling

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Dec 23, 2023 - 11:08



Antisiapsi Kriminalitas oleh Polsek Cisolok Polres Sukabumi Sambang Satkamling

Pada malam Sabtu, tanggal 23 Desember 2023, Polsek Cisolok melaksanakan kegiatan kontrol Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) yang diawasi langsung oleh Komandan Polsek, AKP Agung Khusaini, S.E. Pukul 00.52 WIB hingga selesai, petugas Bhabinkamtibmas, Aipda Agus My, memimpin

pengontrolan di sejumlah wilayah sekitar kantor Polsek Cisolok.

Pengontrolan Satkamling dilakukan di tiga titik strategis, yaitu Sat Kamling Kp.Cirenik Ds.Karangpapak, Sat Kamling Kp.Cikukulu Ds.Cisolok, dan Sat Kamling Kp.Pajagan Ds.Cikahuripan. Dalam rangkaian kegiatan tersebut, petugas Polsek Cisolok memberikan pesan kamtibmas kepada para petugas Ronda Malam yang berpartisipasi aktif dalam pengamanan lingkungan.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan antara lain:

1. Melakukan pengontrolan ke seluruh lingkungan secara rutin dan bergantian. Apabila terjadi kejadian mencurigakan, segera laporkan ke Polsek Cisolok atau Pemerintah Setempat (Desa).
2. Petugas Ronda Malam diimbau untuk meningkatkan patroli pada jam-jam rawan kriminalitas. Jika menemukan orang yang mencurigakan, periksa kelengkapan identitasnya (KTP, SIM, dll) dan tanyakan maksud serta tujuannya berada di lokasi tersebut.
3. Jangan melakukan tindakan main hakim sendiri apabila menemukan pelaku tindak pidana. Sebaliknya, segera laporkan ke pihak berwajib.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), serta memberikan himbauan kepada warga terkait pentingnya partisipasi dalam Satkamling guna mencegah potensi kejahatan. Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, menekankan bahwa kegiatan ini merupakan upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, kondisi tetap aman dan kondusif tanpa adanya insiden yang merugikan. Dengan demikian, Polsek Cisolok terus berkomitmen untuk melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayahnya.